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令和２年度常滑市教育委員会臨時会

令和２年４月１日（水）

午前 11 時 30 分

（受入式終了後）

市役所４階第３会議室

１ 開会 午前 11 時 30 分

２ 会議録署名者の承認

「久田孝寛委員」

３ 出席委員

久田孝寛委員、渡辺慶太郎委員、梶田幸司委員、藤田幸恵委員、圡方宗広教育長

５ 議題 付議事件

議案第１号 常滑市立幼稚園保育料等条例施行規則の一部を改正する

規則について

こども課長：資料に基づき説明。

教育長：何かご質問ございませんか。

委員全員：ありません。

教育長：お認めいただけますでしょうか。

委員全員：異議なし。

「可決」

議案第２号 令和２年度常滑市育英奨学金貸与者について

教育長：議案第２号は個人情報に係わることであるため、常滑市教育委員

会会議規則第３条第１項の該当により、会議は非公開で執り行い

ますが、異議はございますでしょうか。

委員全員：異議なし。

学校教育課主査：資料に基づき説明。

教育長：何かご質問ございませんか。

委員全員：ありません。

教育長：お認めいただけますでしょうか。

委員全員：異議なし。

「可決」

議案第３号 常滑市教科等指導員任命式について

学校教育課付主幹：資料に基づき説明。

＜会議録＞
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教育長：何かご質問ございませんか。

委員１：指導員は、中学校に行くことか、小学校に行くことか、どちらが

多いでしょうか。

学校教育課付主幹：昨年度は、教科指導員というところでは、規模の小さ

い中学校では、同じ教科の先輩がいないので、教科指導員の先生

に授業を見ていただき、指導していただいておりました。また、

実践に関しては、所属している学校で行っていました。外国語や

英語の授業については、新学習指導要領の実施に向かい、小学校

でどのように進めたらいいかという課題があるので、教科指導員

の先生方に小学校での英語の授業の方法について、研修をしてい

ただきました。

教育長：他に質問はございますか。

委員全員：ありません。

教育長：お認めいただけますでしょうか。

委員全員：異議なし。

「可決」

議案第４号 常滑市収蔵美術品審議会委員の委嘱について

生涯学習スポーツ課長：資料に基づき説明。

教育長：何かご質問ございませんか。

委員１：委員の実質的な活動は何でしょうか。

生涯学習スポーツ課長：現在の常滑市の収蔵美術品の数からいいますと３

６６点あります。そのうち、公共施設等に展示してあるものは８

２点あります。先日の一般質問でもありましたが、できるだけ収

蔵美術品は活用するようにということで、委員の方々に意見をい

ただいております。展示するものを増やしていこうとするなかで、

美術館が欲しいとの意見はありますが難しいので、文化会館、市

役所、体育館と広げて、少しでも置けるように活動しています。

どれを展示するのか、どこに展示するのかなどの意見もいただい

ています。また、委員の方々には、毎年１回視察に行っていただ

いております。他の市町村の美術館などで、貸し出しの申請があ

る場合は、委員の方々に意見をいただいて適切かどうかの判断を

しています。

教育長：他に質問はございますか。

委員全員：ありません。

教育長：お認めいただけますでしょうか。

委員全員：異議なし。

「可決」

＜会議録＞
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議案第５号 常滑市文化財保護審議会委員の委嘱について

生涯学習スポーツ課長：資料に基づき説明。

教育長：何かご質問ございませんか。

委員全員：ありません。

教育長：お認めいただけますでしょうか。

委員全員：異議なし。

「可決」

議案第６号 常滑市スポーツ推進委員の委嘱について

生涯学習スポーツ課長：資料に基づき説明。

教育長：何かご質問ございませんか。

委員全員：ありません。

教育長：お認めいただけますでしょうか。

委員全員：異議なし。

「可決」

６ 閉会 午後 12 時 00 分

本会の議事次第を証するため次の者署名する。

令和２年４月 23 日

委 員

調整者

＜会議録＞


